



早通中だより

第6号 令和7年10月31日
発行 新潟市立早通中学校
TEL 025-386-7333
<http://www.hayachu.city-niigata.ed.jp/>

合唱祭 “史上最響～仲間を信じて～”

『史上最響～仲間を信じて～』のスローガンのもと、合唱祭が行われました。どのクラスもこの日のために、音楽の時間や放課後を使って練習を重ねてきました。当日は、緊張しながらも仲間を信じ、一つひとつの言葉に心を込めて歌う姿が印象的でした。学年ごとに特色あるハーモニーが響き渡り、会場全体が温かな感動に包まれました。

生徒たちは合唱祭を通して、仲間と協力する大切さや、目標に向かって努力する喜びを改めて感じとることができたようです。これからも、この経験を生かしながら、“仲間を信じて”がんばってほしいです。



【実行委員長：古川真誠さん（3年3組）】

感動で溢れる素晴らしい合唱祭となり、とても嬉しく思っています。1年生は初めての合唱祭で、緊張した人もたくさんいたと思います。しかし、最後まで一生懸命頑張ろうとする姿には心を打たれました。2年生は先輩として初めての合唱祭でした。一人一人の声がよく響いていたところが印象的でした。とてもかっこよかったです。3年生は中学校生活最後の合唱祭でした。それぞれのクラスの絆が感じられ、みんなの歌声が一つの大きなハーモニーとなって体育館全体を包み込んでいました。このような合唱祭ができて、全校の皆さんにはとても感謝しています。

また、僕個人としてもたくさんの収穫がある合唱祭になりました。その中でも、改めてクラスメイトや友達など仲間の大切さを実感することができました。僕たち3年生はあと少しで卒業です。不安なこともあります、先生、家族、友達、後輩などたくさんの人への感謝を忘れずに、1日1日を大切に過ごしていきたいです。

【保護者からの「あったかメッセージ】

当日、たくさんのメッセージをいただきました。ありがとうございました。メッセージは、学級活動を通じて、学級担任から紹介させていただきました。

生徒たちは、これまでの活動を振り返りつつ、合唱の感動体験を共有できました。よりよい合唱を創れた喜びとともに、心を通わせ集団の協調性や連帯感を学び、仲間との絆を深めることができました。たくさんいただいたメッセージの一部を紹介します。

- やらされている合唱ではなく、自ら取り組む合唱。練習の成果が自信になって声が出せるんだなと。あっぱれの1曲でした。皆さん大変お疲れさまでした。
- まっすぐ心に突き刺さりました！感動です!!
- とてもきれいな歌声で後半になるにつれてまとまりを感じました。まだまだ伸びしろを感じる合唱でまた聴きたいです。
- 中学最後の合唱祭、クラスの心を一つにして歌う姿は、さすが最高学年！成長を感じて、親は涙が溢れました。先生も泣けたことでしょう。

新潟市中学校新人大会の結果

陸上競技

女子共通 4×100m リレー

7位 和田心晴さん
佐藤稀央さん
大門菜々香さん
菊池かれんさん

女子共通 1500m

5位 北村思実さん

2年女子 100m

6位 佐藤稀央さん

1年女子 100m

8位 大門菜々香さん

共通走り幅跳び

4位 橋本茉歩さん

1年女子 800m

4位 木間華音さん

2年男子 100m

5位 廣川聖七さん

サッカー ブロック1位

対 木戸中 2-1 勝ち
対 合同チーム 2-2 勝ち
(山の下・下山・大形) PK (5-4)

ソフトテニス (女子) ベスト8

対 葛塚中 2-1 勝ち
対 新津第五中 0-3 負け
対 東石山中 0-2 負け

ソフトテニス (女子) ベスト8

対 亀田中 2-1 勝ち
対 東新潟中 0-3 負け
対 横越中 1-2 負け

バレーボール (男子)

対 中之口中 0-2 負け
対 鳥屋野中 0-2 負け

バレーボール (女子)

対 木崎中 0-2 負け
対 横越中 0-2 負け
対 新津第五中 0-2 負け
対 UNiTE 0-2 負け

卓球

対 新津第五中 1-3 負け
対 東石山中 1-3 負け
対 金津中 1-3 負け

バドミントン

ダブルス
1位 備前梓斗さん



生徒の活動の様子は『はやどり！まるどり！早通』
早中ブログ こちらから

